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会議顛末書 

 記 録 者 主査 小室 敦 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和３年４月臨時庁議 

年 月 日 令和３年４月２６日（月） 

時 間 午前９時～午前１１時 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

１ 地域包括支援センターの機能強化等について［健幸長寿課］【審議事項】 

 ・ 資料に基づき健幸長寿課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

・ 地域包括支援センターの運営は，民間への業務委託のみにしたい，という方向性

で理解してよろしいか。 

 ⇒ そのように考えている。 

・ 民間への業務委託という方向性はよいと思うが，事業者等の意向を十分に踏まえ

て調整する必要があると思う。 

・ 委託料の調整が最も難しい点だと思う。他市事例を見ると，かなり委託料が低い

ところも見られるようだが，実際にはどう考えているか。 

 ⇒ 他市の状況をヒアリングすると，そこは調整が難しいポイントの一つだと思う。 

  また，専門職だけでなく，事務職に係る経費をどうするか，といった点も問題とな 

  っているようである。今後，具体的に事業者等との調整の中で考えていきたい。 

・ 民間への移行の作業スケジュールが長すぎるような気がする。受入れが可能な事

業者等があるなら，先行して移行する等の対応をしてもよいのではないか。 

 ⇒ 専門職の配置や確保の問題に時間がかかる，との事業者等からの聞き取り結果 

  を踏まえて設定したが，柔軟に検討していきたいと思う。 

・ 専門職の人材確保が難しいとの話もあるが，現状はどのようなものか。 

 ⇒ 業種によっては難しいところもあると聞いている。 

 《協議結果》 

 ・ 民間への業務委託の方向性で了承 

 

２ 第２次ふるさと龍ケ崎戦略プランの進行管理について（当初）［企画課］【審議事項】 

 ・ 資料に基づき各部等の長から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

 【総務部】 

 ・ 特になし 

 【市長公室】 

 ・ 情報共有だが，稲敷市を中心に関係市町村と利根川サイクリングロードに関する 

  会議がはじまった。牛久沼・小貝川についても含める形で検討してほしい旨，伝えて 

  あるのでよろしくお願いしたい。 

  ⇒ 牛久沼を含めたルートを提案していきたいと考えている。 

 【福祉部】 

 ・ こどもまつりについて，新型コロナウイルス感染症の影響もあるかと思うが，屋外 

  で開催する等，感染症に配慮した形での実施に向けて検討してほしい。 

 【健康づくり推進部】 

 ・ 特になし 
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 【市民生活部】 

 ・ 特になし 

 【産業経済部】 

 ・ 特になし 

 【都市整備部】 

 ・ 特になし 

 【教育委員会】 

 ・ 特になし 

 【危機管理課】 

 ・ 防災フェアについては，新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ，開催方法等を 

  よく検討してほしい。 

  ⇒ 感染防止対策を講じた形でどのようなことがやれるか考えていきたい。 

 《協議結果》 

 ・ 了解 

 

３ その他 

 (1) 新型コロナウイルスワクチンの接種スケジュール等について 

  ・ 健康づくり推進部長より説明及び報告があった。 

 (2) クールビズの実施について 

  ・ 産業経済部長より説明があった。 

 (3) インターネット市政モニターの積極的な活用について 

  ・ 秘書課長より説明があった。 

 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公   開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 
 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

 


